

ビデオチャット交流

東京都立足立西高等学校 韓国の学校とのビデオチャット交流

1. 日時・場所

日時：2022年6月13日（月）
17：20～18：30
場所：東京都立足立西高等学校

2. 参加者

東京都立足立西高等学校
1～3年生 10名

3. 交流相手

大韓民国 陶唐高校



交流の始めに全員でアイスブレイクを実施



少人数に分かれて会話を楽しむ生徒たち

4. 当日のスケジュール

- ① 挨拶
 - ・日本語が堪能な韓国側の教諭のリードで、自己紹介を兼ねたアイスブレイクを実施
- ② 対話
 - ・2～3名ずつブレイクアウトルームへ分かれ、韓国語と日本語を織り交ぜて会話
- ③ 終わりの挨拶
 - ・再び全員が集合し、挨拶をして終了

5. 参加者の様子等

- ◆ 都側及び韓国側の生徒は、一人1台タブレット端末を使用し、オンライン会議システムのブレイクアウトルームを活用して交流を行った。
- ◆ 足立西高等学校では、韓国語の授業は実施していないものの、担当教諭の呼びかけに集まった韓国や韓国語に興味のある生徒10名が参加した。あらかじめ準備しておいた自己紹介用の韓国語や日本語を織り交ぜて会話を楽しんでいた。
- ◆ 終了後、参加生徒からは、もっと韓国語を学習する必要があるとの声があがっていた。